

Zum Marathon Wochenende in die UNESCO City of Media Arts

Linz überrascht, begeistert und verändert: ob am Schiff auf der Donau, bei wunderbaren Konzerten, beim Erkunden im Rahmen einer Erlebnisführung oder beim Experimentieren in den Museen. Wer einmal in die einzigartige Atmosphäre der Stadt eintaucht, kehrt immer wieder fasziniert zurück.

Leistungen Linz-Card 2021

- Freier Eintritt in Museen und Ausstellungen
- Fahrt mit Bus und Straßenbahn der Linz AG Linien (Kernzone Linz)
- Ermäßigungen auf touristische Leistungen und Ausflugsziele
- Donau-Kultur-Bonus im Wert von 10 € (bei Linz-Card-Kids 5 €)

Zusätzliche Leistung der 2-Tages-Karte

- Pöstlingbergbahn Berg- und Talfahrt

Zusätzliche Leistungen der 3-Tages-Karte

- Pöstlingbergbahn Berg- und Talfahrt
- Gastronomiegutschein im Wert von 5 € (bei Linz-Card-Kids 2,50 €)

The Marathon Weekend in the UNESCO City of Media Arts

Linz surprises, inspires and changes: whether on a boat on the Danube, at wonderful concerts, exploring as part of an adventure tour or experimenting in the museums. Anyone who once immerses themselves in the unique atmosphere of the city will return again and again fascinated.

Benefits Linz-Card 2021

- Free admission to museums and exhibitions
- Free unlimited use of all Linz AG Linien (core zone Linz) public transportation
- Discounts on different touristic offers and attractions
- 10-€-Danube-Culture-Bonus (Linz-Card-Kids 5 €)

Additional benefit for holders of the 2-day-card:

- 1 return-ticket (uphill & downhill) on the Pöstlingberg tram

Additional benefit for holders of the 3-day-card:

- 1 return-ticket (uphill & downhill) on the Pöstlingberg tram
- 5-€-gastronomy voucher (Linz-Card-Kids 2,50 €)



Linz-Card 2021

Preise:

1-Tages-Karte	16 € / 15 € erm.*
	9 € Linz-Card-Kids
2-Tages-Karte	27 € / 25 € erm.*
	15 € Linz-Card-Kids
3-Tages-Karte	35 € / 33 € erm.*
	19 € Linz-Card-Kids

Informationen und Tipps:

www.linztourismus.at/linzcard

Tourist Information Linz

Hauptplatz 1, Tel. +43 732 7070 2009
info@linztourismus.at

Tip:

Das Marathon Couponheft enthält einen Gutschein für eine ermäßigte Linz Card!

* Ermäßigung:

Schüler und Studenten bis 26 Jahre, Lehrlinge, Zivil- und Präsenzdienster, Menschen mit Behinderung inkl. Begleitperson, ÖAMTC/ADAC und ARBÖ Mitglieder

Prices:

1-day-card	16 € / 15 € reduced price *
	9 € Linz-Card-Kids
2-day-card	27 € / 25 € reduced price*
	15 € Linz-Card-Kids
3-day-card	35 € / 33 € reduced price*
	19 € Linz-Card-Kids

Information and tips:

www.linztourismus.at/linzcard/en

Tourist Information Linz

Hauptplatz 1, Tel. +43 732 7070 2009
info@linztourismus.at

Tip:

Use the Marathon voucher-booklet to obtain the reduced Linz-Card!

* Reductions:

Pupils and students (until 26 years), trainees, Zivil- und Präsenzdienster, handicapped people with an assistant, members of ÖAMTC, ADAC or ARBÖ



Linz Top 10



1 Hauptplatz

Direkt an der Donau umschließen die barocken Bauten einen der größten Saalplätze Europas.

Sited a stone's throw from the River Danube, the baroque buildings enclose one of the largest public squares in Europe.



2 OÖ Kulturquartier

Kreativer Hotspot ist das OÖ Kulturquartier. Neben Lokalen, Kino, Ausstellungen und Festivals zeigt der „Höhenrausch“ Medienkunst über den Dächern der Stadt.

Upper Austria's culture quarter is the creative hotspot of Linz. In addition to restaurants, cinema, exhibitions and festivals, the „Höhenrausch“ exhibit shows media art over the roofs of the city.



3 Mariendom

Der neugotische Mariendom ist vom Fassungsvermögen her die größte Kirche Österreichs. Beeindruckend sind auch die bunten Glasfenster und der Ausblick vom Turm.

The New Cathedral is the largest church in Austria in terms of seating capacity. Its colourful stained-glass windows and the view from the tower are also spectacular.



4 Altstadt & Schlossmuseum

Das Schloss beheimatet das Schlossmuseum mit Oberösterreichs Natur-, Kultur- und Kunstgeschichte und beeindruckt mit dem Ausblick auf die barocke Altstadt.

The castle is home to a museum showing Upper Austria's natural, cultural and artistic heritage and impressive views over the baroque old town.



5 Musiktheater

Erst 2013 eröffnet, zählt das Musiktheater zu den modernsten Opernhäusern Europas und beheimatet die Sparten Musical, Oper und Tanztheater.

Opened in 2013 the „Musiktheater“ is one of the most state-of-the-art opera houses in Europe and is home of the categories musical, opera and dance theatre.



6 Lentos Kunstmuseum Linz

Das Museum zählt zu den wichtigsten Häusern moderner und zeitgenössischer Kunst mit Werken von Klimt, Kokoschka und Schiele.

The Lentos Art Museum houses one of the most important collections of modern and contemporary art with works by Klimt, Kokoschka and Schiele.



7 Ars Electronica Center

Das „Museum der Zukunft“ widmet sich in seinen interaktiven Ausstellungen der Welt von morgen. Einzigartig ist auch der Deep Space 8K mit 3D-Bildwelten.

The „Museum of the Future“ is dedicated in its exhibitions to the world of tomorrow. The Deep Space 8K offers a unique experience with 3D animations.



8 Pöstlingberg

Mit 539 Metern überragt der Pöstlingberg mit der Wallfahrtsbasilika die Stadt und ist in 20 Minuten mit der Pöstlingbergbahn erreichbar.

At 539 metres high, the Pöstlingberg hill with its pilgrimage basilica towers over the city and can be reached within 20 minutes by the Pöstlingberg railway.



9 voestalpine Stahlwelt

In der interaktiven Erlebniswelt der voestalpine Stahlwelt dreht sich alles um den Werkstoff Stahl. Sehr interessant die Führungen durch das Werksgelände.

The unique world of discovery at the voestalpine World of Steel revolves in its interactive exhibitions around steel. Guided plant tours are also very fascinating.



10 Mural Harbor

Mehr als 300 Graffiti-Kunstwerke auf bis zu 50 Metern hohen Industriebauten zieren den Linzer Hafen und bilden die größte Outdoor-Graffiti-Galerie „Mural Harbor“.

Linz harbour is adorned with more than 300 works of graffiti stretching up the sides of industrial buildings to heights of 50 metres. Mural Harbor is one of the largest coherent outdoor graffiti galleries in the world.

